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El Ranco: entregan balance con foco en seguridad 
y el reinicio de obras del Hospital de La Unión 
REUNIÓN. El delegado presidencial 
suplente, Jorge Ríos, se refirió al 
trabajo de las policías y de los 
municipios para frenar los delitos que 
golpean a las comunas de la provincia. 

Ricardo Cifuentes 

cronicarpaustralosorno.cl 

n resumen del trabajo 
ul realizado en beneficio 

de los sectores más 
apartados de la provincia del 
Ranco, fue presentado por el 
delegado presidencial suplen- 
te, Jorge Ríos del Río, ante un 
centenar de dirigentes sociales 
reunidos en el salón principal 
del edificio consistorial de la 
municipalidad de La Unión. 

Enlaexposición se aborda- 
ron diversos temas, con espe- 
cial énfasis en la seguridad pú- 
blica. En ese ámbito, se entre- 
garon antecedentes sobre la 
coordinación con las comunas, 
destacandola participación de 
las policías «civil y uniformada- 
y de los municipios a través de 
sus oficinas de seguridad, que 
hanidoganando protagonismo 
enelapoyo alacomunidad yal 
comercio. Esto, frente al au- 
mento de delitos como robos, 
asaltos, la presencia de meche- 
ros, robo de vehículos y tráfico 
de drogas. En este último pun- 
to, se destacó la labor policial 
que ha logrado detener a trafi- 
cantes en distintas comunas. 

ORGANIZACIONES SOCIALES 
El delegado también valoró el 

. 
Julio 
serán retomadas las 
obras del Hospital de La 

Unión, las que estaban de- 

tenidas tras el hallazgo de 
restos arqueológicos. 

papel delas organizacionesso- 
ciales, especialmente de las 
juntas de vecinos urbanas y ru- 
rales, quienes deben enfrentar 
y buscar soluciones a las pro- 
blemáticas que afectan a sus 
comunidades, comoel males- 
tado de caminos y la falta de ac- 
ceso alagua potable. 

Entrelos asistentes-más de 
cien dirigentes y líderes comu- 
nitarios de las comunas de Fu- 
trono, Lago Ranco, Río Bueno 
y La Unión- algunos expusie- 
ron situaciones específicas, 
mientras que otros destacaron 
la importancia de este tipo de 
encuentros como espacios pa- 
ra el intercambio de experien- 
cias. 

Lidia Hueitra, dirigenta del 
sector La Junta en la comuna 

de Lago Ranco, sostuvo que 
“esto debe ser un trabajo per- 
manente de comunicación en- 

trelas autoridades y los habi- 
tantes de todoel territorio”. 

Enlamismalínea, Julia San- 
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DIRIGENTES SOCIALES, INVITADOS Y AUTORIDADES CONCURRIERON AL EDIFICIO CONSISTORIAL DE LA UNIÓN PARA EL BALANCE DE SEGURIDAD YOTROS TEMAS. 

tibáñiez, vocera (werkén) del te- 
rritorio del Caulle, en Chanco, 
Futrono, señaló que, pese alas 
brechas en bienestar social yco- 
nectividad que existen en lazo- 
na precordillerana, han sido es- 
cuchados y logrado avances gra- 
ciasal diálogo, el entendimiento 
y el trabajo en terreno. 

HOSPITAL DE LA UNIÓN 
Enel encuentro también parti- 
ciparon autoridades locales, 
provinciales y regionales, entre 
ellos el delegado presidencial 
regional, Jorge Alvial Pantoja, y 
el alcalde de La Unión, Saturni- 

no Quezada, quienes aprove- 
charonla instancia para abor- 
darla paralización delas obras 
delnuevo hospital de la capital 
del Ranco, detenidastras el ha- 

llazgo de restos arqueológicos 
vinculados aa etnia huilliche. 

Según informó el alcalde 
Quezada, tras reuniones con 
representantes de las comuni- 
dades indígenas, se logró supe- 
rar el impasse y ya existe un 
compromiso para que los tra- 
bajos se retomen durantejulio. 

“Hemos asumido algunos 
compromisos relacionados con 
la fiscalización de la construc- 
ción de un muro en un hume- 
dal y recibimos los anteceden- 
tesnecesarios para reactivar las 
obras, queserán ejecutadas por 
la mismaempresa y conelmis- 
mo personal que finalizó re- 
cientemente la obra gruesa del 
Hospital de Río Bueno”, señaló 
la autoridad comunal. 

Agregó que, tras finalizar la 

  

cuenta del delegado, conversó 
con Jorge Alvial, quien le con- 
firmó el reinicio de los trabajos 
para el messiguiente. “Esta pa- 
ralización fue un traspié, con- 
siderando que todo apuntaba 
a que seríamos los primeros en 
concluir la construcción del 
nuevo hospital”, expresó Sa- 
turnino Quezada. 

Pesea estos avances, en los 

últimos días funcionarios del 
hospital local denunciaron la 
presencia de integrantes de co- 
munidades huilliches que in- 
gresaron al recinto para reali- 
zarrogativas, lo quegeneró in- 
quietud respecto de quién ha- 
bría autorizado dicho ingreso. 

RECURSOS Y COORDINACIÓN 
En el marco del balance, se in- 

formó que se han destinado 
más de150 millones de pesosa 
las comunas de Futrono, Lago 
Ranco, Río Bueno y La Unión, 
con.el objetivo de fortalecer la 
atención en sectores rurales. 

Alfinalizar su intervención, 
Jorge Ríos destacó laimportan- 
ciadetrabajar coordinadamen- 
teconlos distintosservicios pú- 
blicos y municipios para avan- 
zarenlas demandas de las co- 
munidades urbanas y rurales. 
En esa línea, mencionó el rol 

clave del Ministerio de Obras 
Públicas (MOP), a través de sus 
direcciones de Obras Hidráuli- 

cas y Vialidad, así como de las 
carteras de Economía y Turis- 
mo, consideradas como moto- 
res de desarrollo y crecimiento 
para las familias de la zona. 63 

  

Luis Rigo-Righi fue reelegido presidente 
de la Cámara de Comercio e Industrias 
OSORNO. El gremio local celebró su Asamblea Ordinaria de Socios, donde también 
fueron electos los demás integrantes de la directiva. 

nla Asamblea Ordinaria 
E Anual deSocios, realiza- 

da en la Segunda Com- 
pañía de Bomberos de Osorno, 
la Cámara de Comercio, Indus- 
rias, Servicios y Turismo de 
Osorno A.G., reeligió al empre- 
sario gastronómico Luis Rigo- 
Righi Aubel como presidente 
para el período 20252026, rea- 
firmando la confianza de los 
socios en su gestión. 

Lareunión fuesupervisada 
por el notario Sebastián Sadá 
Aznar como ministro de fe, 

  

donde se procedió a la vota- 
ción para renovar los nueve 
cargos del directorio. Los so- 
cios emitieron sus preferen- 
cias, eligiendo en el directorio 
aRodrigo Acevedo; Carola Ca- 
talán; Francisco Dumay; Héc- 
torMaturana; Nadaly Vera; y el 
propio Luis Rigo-Righi. 

A ellos se sumaron tres 
nuevos integrantes: Ximena Vi 
llanueva; Luisa Santibáñez y 
Alejandro Fernández. 

Durante la asamblea tam- 
biénse aprobaronel acta ante- 

rior, la memoria y balance del 

año 2024, además de la man- 
tención de las cuotas sociales 

para el presente ejercicio. 
La memoria institucional 

fue presentada por el presiden- 
te reelecto, quien expuso los 
principales hitos de 2024. En- 
treellos, la modernización del 

logo oficial, la digitalización de 

actas desde 1944, la gestión del 
Bulevar Navideño en calle Ra- 

mírez y la consolidación deser- 
vicios como certificados co- 

merciales y firma electrónica. 

   

La Cámarase mantuvo comola 
única agencia acreditada en 
Osorno para trámites clave co- 
molos códigos de barra. 

PREOCUPACIÓN 
En días previos, la Cámara ce- 
lebró su aniversario número 
80 conuna cena enel HotelSo- 
nesta, donde Rigo-Righi expre- 
só preocupación por obras es- 
tratégicas aún pendientes para 
la zona, como la mejora de la 
Ruta Internacional 215, el nue- 
vo paso Cardenal Samoré y, en 

ceomA 

    
especial, la ampliación del ae- 
ropuerto Carlos Hott Siebert. 
El presidente lamentó laslicita- 
ciones fallidas y laausencia del 

LA NUEVA DIRECTIVA ENCABEZADA POR LUIS RIGO-RIGHI (A LA IZQUIERDA). 

proyecto en la reciente cuenta 
pública presidencial, instando 
cumplirlos compromisos ad- 
quirido. s
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